

Steckbrief für „Be smart don't start“ Wettbewerb

Sehr geehrtes Be smart Team,

wir möchten uns als Klasse kurz vorstellen um in die „Be Smart Ehrenloge“ zu kommen. Wir sind die Klasse 8a von der Scultetus-Oberschule aus Görlitz. Unsere Klasse hat 26 Schüler darunter auch Deutsch als Zweitsprache- und Integrationsschüler. Am „Be Smart“ Wettbewerb nehmen wir schon zum dritten Mal teil, weil wir überzeugte Nichtraucher sind und auch andere Menschen darauf aufmerksam machen wollen wie schädlich das Rauchen ist. Wir werden dabei von unserer Klassenleitern Frau Petra Schindler in unseren Ideen und der Umsetzung ernst genommen. In unserer Klasse herrscht ein gutes Klassenklima und wir arbeiten gerne zusammen, deswegen nehmen wir als Team bei „Be Smart“ teil es stärkt unseren Zusammenhalt als Klasse und macht Spass. Eine große Motivation ist, dass man viele kreative Beiträge präsentieren kann und es dabei auch die Möglichkeit auf einen Gewinn gibt.

